

Vincent Bueno freut sich auf Nachwuchs – das Baby kommt im November zur Welt

Im März 2018 brachte Komponist und Produzent Vincent Bueno sein drittes musikalisches Baby zur Welt – das Album „Invinceble“. Nun freut er sich auf weiteren Nachwuchs. Ehefrau Charity ist im 4. Monat schwanger.

Voll Mut und Zuversicht blicken die Buenos in die Zukunft. Nach dem traurigen Schicksalsschlag im Dezember 2015 (das zweite Baby, Samantha, ist kurz nach der Geburt gestorben) freuen sich die drei Buenos ganz besonders auf neuen Nachwuchs. „Laut Ultraschallbild ist das Kleine kerngesund“, strahlt Vincent. Auch Tochter Keziah (4) ist bereits aufgeregt und erwartet sehnsüchtig ein Brüderlein oder Schwesterlein. „Gerade habe ich mein musikalisches Baby präsentiert. Es scheint, als wäre 2018 mein Glücksjahr“, so Vincent.

Invinceble in den USA

Auch mit dem musikalischen Erfolg kann der 32jährige höchstzufrieden sein, denn sein Album im RnB-Stil wird nicht nur in Österreich, sondern besonders häufig auch in den USA, Kanada und auf den Philippinen downgeloadet. Der meistgehörte Song ist derzeit „Into you“. Inspirieren lassen hat sich der Künstler mit philippinischen Wurzeln von seinen Vorbildern wie Michael Jackson, Bruno Mars, Justin Timberlake und Usher. „In Österreich sollte einfach mehr RnB gehört werden. Vielleicht kann ich mit meiner Musik ja unter Beweis stellen, dass guter RnB auch aus Österreich kommen kann“, sagt Vincent.

Künstler mit Comedy-Ambitionen

Bereits beim Album-Release im März hat der Sänger eine neue Seite an sich gezeigt, die ihm ein besonderes Anliegen ist. Im „Realtalk mit Kuya Vince“ nahm er Klischees und Vorurteile der philippinischen und österreichischen Kultur mit Witz und Humor auf´s Korn. Diese Lust auf Comedy will er in Zukunft noch öfter zum Vorschein bringen und Österreicher gezielt auf die philippinische Community aufmerksam machen, die es in Wien durchaus gibt. Genau für die Parodie von Vorurteilen wird der Sänger auch im Musical-Genre gerne gebucht, denn nach „Monsieur Claude und seine Töchter“ in den Kammerspielen Wien ist Vincent Bueno ab 28. Juni im selben Stück auf der Rosenburg zu bewundern.

Nun freuen sich die drei Buenos aber erstmal auf den süßen Spross, der die Familie komplettieren soll. Seiner kleinen Tochter Keziah zu Ehren hat der Sänger Mitte April ein Video zu seinem Song „Wonders“ in England gedreht:
<https://www.youtube.com/watch?v=gEo5vz4GQDA>

Vincent Bueno:

Sänger und Komponist

www.vincent-bueno.com

<https://www.facebook.com/vincentbueno7>

<https://www.youtube.com/user/suitcase101285>

PR-Kontakt:

Mag. Sabine Wolfgang

Tel: 0650 535 59 91

Mail: office@sabinewolfgang.com

Über Vincent Bueno:

Der österreichisch-philippinische Sänger Vincent Bueno ist dem breiten Publikum seit seinem Gewinn der ORF-Sendung „Musical! Die Show“ im Jahre 2008 bekannt. Im Jahr darauf war er Teilnehmer bei „Dancing Stars“. 2016 nahm er mit „All We Need Is That Love“ an der Vorausscheidung zum Eurovision Song Contest 2016 teil. Nach „Step By Step“ 2009 und „Wieder Leben“ 2016 ist „Invincible“ nun sein drittes Album. Alle zehn Songs sind von Vincent Bueno selber geschrieben und auch in seinem eigenen Label produziert. Bueno ist auch regelmäßig in Musicalproduktionen zu sehen, zuletzt in den Kammerspielen Wien mit „Monsieur Claude und seine Töchter“, in „West Side Story“ am Tiroler Landestheater sowie in „Luna“ in Wien und Perchtoldsdorf. Weitere Informationen unter www.vincent-bueno.com.